

出雲農林高校
月報
ホームページにも掲載中
新年度号
出雲農林高校 PTA

出雲農林高校
〒693-0046
出雲市下横町950
Tel 0853-28-0321
fax 0853-28-0355



佐藤 睦也 校長
佐藤 睦也 校長

新学期スタート

本年4月に校長として着任いたしました。佐藤 睦也 校長です。どうぞ

よろしくお願ひいたします。
学校に赴任してまだ数週間ではありますが、前任の山藤美之校長先生をはじめ諸先生の、当たり前のことを最後まで徹底してやるという「凡事徹底」の指導が隅々まで行き届き、生徒のあいさつ、掃除、その他日頃の生活態度には目を見張るばかりです。

生徒は、日々の授業はもちろん、放課後や土日の動物や植物の管理など実習に教員とともに熱心に取り組んでいます。

部活動においても動物科学科3年の原綾海さんがカナースプリントジュニア選手権の日本代表に選ばれたり、同じく動物科学科3年の片寄植也君がウエイトリフティング全国高等学校選抜大会で3位に入賞するなど目覚ましい活躍をしております。その他の部活動も土日を返上し生徒も教員も地道に努力している姿には感動すら覚えています。

私の専門は農業ではありませんが、迦摩高校や教育委員会での勤務もあり農業教育のことが全く分からないというわけではありません。しかし、出雲農林高校は県内唯一の農業専科の高等学校であり、島根県の農業教育をリードするリーディングスクールであります。そのような学校に勤務することは、大きなプレッシャーではあります。同時に誇りも感じております。

諸先輩がこれまで築いてこられた出雲農林高校の伝統を大切に、「汗と涙と感動のある魅力的な学校」になるよう微力ながら頑張る所存でございます。皆様方の理解と協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



世界に羽ばたく出農生



カナースプリントジュニア 海外派遣選手選考会 で派遣選手に！！

動物科学科3年生原綾海さん、日本代表に選ばれ七月二十四日からポルトガルで開催されるカナースプリントジュニア世界選手権大会に出場します。選考会では練習の時と同じように落ち着いて漕ぐことができたそうです。まだ改善すべきところがたくさんあり、気を緩めず練習に励むとのこと。四月二十五日から行われる強化合宿に参加し、技術・精神ともに一回り成長してくれることを期待しています。

動物科学科3年生片寄植也君、普段と変わらない気持ちで試合に挑み、いつも通りのことができたことが試合で一番大切だと感じたそうです。毎日の小さな積み重ねが全国制覇への近道。体のケアをし、怪我をしないで練習したい、日々の練習を大切にしたい全国の舞台でさらに飛躍したい、と語ってくれました。

ウエイト全国高等学校選抜大会 3位。インハイ、国体に続き3度目の入賞

↓教育委員会に表敬訪問



入学式

四月九日、各科四十名、合計六十名が本校の仲間入りをしました。新入生を代表して環境科学科の三宅亮君が「校訓を守り立派な生徒となるよう努力を続ける」と宣誓しました。



2,3年食品科学科 イチゴジャム実習



- 【離任】
- 山藤 美之 校長 (退職)
 - 藤原 弘晃 数学 (松江東)
 - 石飛 あゆみ 英語 (横田)
 - 住本 のぞみ 農業 (干葉県)
 - 石川 秀明 農業 (松江農林)
 - 野々村 衛 農業 (松江農林)
 - 上川 満久 農業 (松江農林)
 - 弓削 美野里 農業 (松江農林)
 - 猪股 愛 農業 (松江農林)
 - 島田 正大 体育 (松江農林)
 - 安食 千代子 事務長 (松江農林)
 - 丸 宏治 主幹 (出雲商業)

- 【着任】
- 佐藤 睦也 校長 (学校企画課)
 - 兼折 泰章 数学 (教育センター)
 - 山崎 薫 英語 (大社)
 - 遠藤 拓人 農業 (迦摩)
 - 大湊 誠人 農業 (益田翔陽)
 - 立原 祐二 農業 (松江農林)
 - 高橋 諒 農業 (矢上)
 - 長富 邦恵 農業 (島根県農業会議)
 - 竹部 宏章 農業 (宍道)
 - 小川 武将 体育
 - 林 伸 事務長 (江津清和)
 - 西川 伸之 企画員 (大田)
 - 飯塚 千絵 学校司書

毎日動植物の生命を育て、部活や勉強に励み自らの魂を耕している生徒の皆さんの輝いた姿に感動しています。これから共に様々な経験をし、可能性をもっと引き出せるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。

3年生



遠足



4月16日(木)、ジョイフルパークへ出かけました。良い思い出がまた増えました。



植物科学科 藤原 駿太 高校生活初めて最後の遠足。みんな小さい頃に帰ったかのようにしゃしゃいで楽しんでいました。帰りのバスはみんな疲れ切って爆睡していました。

環境科学科 門脇知佳子 違うクラスの友達や他の学校の人も仲間になることができました。また、公共の場での行動を改めて考えることができました。

食品科学科 奥屋 達巳 天気が良くみんな有意義な自由時間を過ごしました。色々な乗り物に乗ったりソフトクリームを食べたりとても楽しかったです。これからどの行事も最後になるので残りの学校生活を楽してみたいです。

動物科学科 大瀧 未夏 学校生活最後の年に学年全員で県外へ遠足に行き、学校生活の良い思い出となりました。心のリフレッシュにもなり勉強も頑張ろうという気持ちも高まりました。



1年生校内研修&集団宿泊研修



食品科学科 河原朱萌
人間関係トレーニングでは自分から積極的に交流をすることによってコミュニケーション能力が向上したと思います。カッターや野外炊飯でも他の科の人と協力し団結力が深まりました。人間は一人では生きていけない、支えあって成長していけると感じました。座禅では静かな空間で自分の欲を抑え、忍耐力を身に付けることができました。3日間集団生活をして、あいさつや礼儀、時間やマナーを守る事を意識し、たくさんのごとを得ることができました。

動物科学科 今野瑠夢
3日間で色々な体験ができました。あまり話ができない私でもたくさんの人と話ることができました。野外炊飯では男女混合グループでカレーを作りました。協力して作り、その後の話も盛り上がりました。座禅では自分を見直す時間ができスッキリした気分になりました。カッターでは1周するだけで腕がパンパンになりました。研修で仲間の大切さを改めて感じ、協力すること絆が深まりました。

4月15日(水)

校内研修

- ・人間関係トレーニング
- ・各学科について
- ・校歌練習 など

4月16日(木)

17日(金) **サンレイク**

宿泊研修

- ・野外炊飯
- ・カッター実習
- ・座禅
- ・卒業生と語る会 など



